

## Bezirksliga 20. Spieltag (05.05.2022)

Erstellt: Freitag, 06. Mai 2022 15:49 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 09. Mai 2022 19:47

Veröffentlicht: Freitag, 06. Mai 2022 15:49

Geschrieben von Paul Gollan

---

### Reisebüro Huttrop

#### **DJK Winfried Huttrop – ETB SW Essen III**

**28:20 (12:10)**

Endlich stand das lang erwartete und oft verschobene Spitzenspiel gegen ETB III an, die zuletzt knapp der zweiten von HSG unterlagen. Die Arena an der Langenbergerstraße begrüßte einige Unterstützer aus der Huttroper Jugend, der Vorstandsriege und der zweiten Mannschaft. Das erste mal seit langem lag mal wieder etwas Nervosität in der Luft. Huttrop konnte mit voller Besetzung auflaufen und auch bei ETB waren wichtige Akteure, die vergangenes Wochenende noch fehlten, wieder dabei.

Ein Donnerstagabend unter der Woche, doch von Müdigkeit war nichts zu sehen. Die ersten Minuten verliefen wenig torreich. Der Gast stellte eine starke Abwehr, an der sich unsere Erste eine ganze Weile die Zähne ausbiss. Das erste Viertel war sehr ausgeglichen, emotional und energiegeladen. Der Gastgeber schaffte es dann sich mit vier Toren abzusetzen, verspielte den Vorsprung aber auch gleich wieder. Mit einem nervenaufreibenden 12:10 ging es dann in die Pause.

Huttrop kam stark in die zweite Halbzeit. Der gewohnte Durchhänger blieb aus, den hätte man sich aber auch nicht erlauben dürfen. Ein 7-Meter bot Anlass Torwart Kaninski einzuwechseln, der diesen auch direkt parierte und von da an ein riesen Spiel machte. In der Abwehr fand sich dann endlich der Mittelblock und setzte dem bis dahin starken schwarzen-weißen Rückraum zu. Im Angriff führte ein Überschuss an Kondition und Wille zu immer mehr Lücken und Chancen. Trotz eines guten gegnerischen Torwarts reichte es damit dann, um das Spiel im dritten Viertel für uns zu entscheiden. Der Gast gab sich gegen Ende etwas auf und so ging das Spiel dann doch deutlicher als anfangs gedacht mit 28:20 an den Tabellenführer.

Den Stempel der Woche verdiente sich Spielmacher Daniel Otto mit einer regelwidrigen Jonglage-Einlage.

Unser Kreisläufer-Urgestein Michael Müller spielte trotz Cut am ergrauten Kinn weiter und wurde später mit zwei Stichen im Krankenhaus genäht.

Jetzt gilt es noch zwei Spiele zu gewinnen, um den Aufstieg in trockene Tücher zu bringen. Am kommenden Dienstag könnte es also schon so weit sein. Allerdings erwartet uns am Samstag die zweite der HSG, die zwar Platz 6 der Tabelle belegen, aber auch in den letzten 6 Spielen (unter anderem gegen ETB III) ungeschlagen blieben. Das könnte also morgen (07.05.2022, 18 Uhr Nord-Ost-Gymnasium) nochmal eine richtige Herausforderung werden. Aber wir freuen uns drauf!